



**Campagne de vaccination contre la Poliomyélite : « Il faut combattre ce fléau et l'éliminer dans notre pays avant la fin de l'année 2011 », a souligné SEM Idriss Deby ITNO, Chef de l'Etat.**

*N'Djaména, 30 septembre 2011* : Le Président de la République, SEM Idriss Deby ITNO a présidé ce jour 30 septembre 2011, la cérémonie officielle de lancement de la campagne contre la poliomyélite. C'était à l'hôpital de l'amitié Tchad-Chine, en présence de plusieurs personnalités nationales et étrangères, dont Bill Gates, coprésident de la fondation Bill et Melinda Gates, principal partenaire mondial dans la lutte pour l'éradication de la polio.

Cinq temps forts ont marqué cette cérémonie. D'abord l'allocution de M. Mamadou Dicko, Représentant résident de l'UNFPA, assurant l'intérim du Coordonnateur du Système des Nations Unies au Tchad, qui a tenu tout d'abord à remercier le Président IDRISSE DEBY ITNO pour son leadership en vue de l'éradication de la poliomyélite au Tchad. M. Dicko a déclaré que le Système des Nations Unies au Tchad va continuer à appuyer les efforts du Gouvernement à travers la qualité des interventions, mais aussi à travers la synergie de collaboration.



Le Président de la République, SEM Idriss Deby ITNO procède au lancement des AVS Polio en vaccinant un enfant sous l'œil attentif de M. Bill GATES

Dans son intervention, le coprésident de la fondation Bill et Melinda Gates, a salué les efforts du gouvernement, notamment l'implication personnelle du Président IDRISSE DEBY ITNO dans le combat contre la poliomyélite. Bill Gates a promis d'accompagner, par tous les moyens, les autorités tchadiennes dans toutes leurs actions en faveur de la santé des enfants tchadiens.

En lançant la campagne de vaccination, Madame le Ministre de la santé publique a appelé à la mobilisation pour éradiquer la poliomyélite. « La lutte contre la poliomyélite doit être un combat de tous et de chacun afin d'éviter à nos enfants les handicaps éternels. Et heureusement que tout le monde a le remède de cette maladie, je parle de la sensibilisation qui ne nécessite pas de l'argent. Sensibilisons autour de nous pour mettre fin à la polio, pour l'éradiquer totalement dans le monde. Il ne s'agit pas de la bouter hors du Tchad, mais de l'éradiquer totalement du monde, c'est cela la vision de la Fondation Bill et Melinda Gates », a lancé Mme Toupta Boguena.

Elle a déclaré que malgré les efforts conjugués, à la date du 21 septembre, 114 cas de poliovirus ont été enregistrés au Tchad. Ce qui fait du Tchad le pays le plus infecté au monde.

Après les différentes interventions, le Chef de l'Etat IDRISSE DEBY ITNO, Bill Gates et d'autres personnalités, ont administré des gouttes de vaccin antipolio aux enfants présents. Dans une interview accordée à la presse à l'issue de cette cérémonie, le Chef de l'Etat a remercié tous les partenaires au développement pour leur appui conséquent dans la lutte contre la polio. Il a aussi rendu hommage à Bill Gates qui met sa fortune au service de la santé des enfants. Sa présence au Tchad en est une preuve palpable.

Le Président de la République a appelé le Gouvernement et ses partenaires sanitaires, les autorités à tous les niveaux, les leaders d'opinions, les parents et tous ceux qui sont impliqués dans la santé de la population, à travailler en synergie afin que la campagne de vaccination contre la polio réussisse. Les équipes de vaccination sont instruites de faire le porte-à-porte pour atteindre tous les enfants concernés par cette vaccination. « Il faut combattre ce fléau et l'éliminer dans notre pays avant la fin de l'année 2011 », a souligné le Chef de l'Etat.

Un point de Presse a été ensuite donné par le Président de la République sur l'importance de la vaccination et sur la responsabilité des parents, des personnels de santé, des médias et des autorités politico-administratives et religieuses.

Lors de son séjour au Tchad, Monsieur Bill Gates, Ambassadeur de la lutte contre la Poliomyélite dans le monde, a visité la chambre froide du PEV de N'Djamena.



M. Bill Gates a été reçu pendant près d'une heure par le Président de la République IDRIS DEBY ITNO en présence du Premier ministre Emmanuel Nadingar et de quelques proches collaborateurs du Chef de l'Etat. Les échanges étaient cordiaux. Au cours de cette rencontre, le Président de la République IDRIS DEBY ITNO et son hôte ont passé en revue les indicateurs de la santé au Tchad.

« Je me réjouis de constater que le Président DEBY fait de la question de la santé sa priorité absolue. Nous allons appuyer le gouvernement du Tchad en apportant notre contribution dans ce domaine », a affirmé, M. Gates après avoir été reçu par le Chef de l'Etat.

Monsieur Bill Gates a été décoré « Officier de l'ordre national du Tchad », par le Président de la République IDRIS DEBY ITNO, pour services rendus aux enfants tchadiens.

Le Président de la République, SEM Idriss Deby ITNO et M. Bill Gates, à la cérémonie du lancement. Ci-dessous, de gauche à droite : Les Représentants des Agences des Nations Unies au Tchad et quelques mères d'enfants venues pour la circonstance.



*Pour plus d'informations :*

Dr Saïdou Pathé BARRY, WR/Tchad ([barrys@td.afro.who.int](mailto:barrys@td.afro.who.int)), Dr Gbedonou Placide ([gbedonou@td.afro.who.int](mailto:gbedonou@td.afro.who.int)), ou M. Naissem Jonas, HIP

([naissemi@td.afro.who.int](mailto:naissemi@td.afro.who.int))